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 Mainz, 05.05.2023 
 
 
Anfrage 0714/2023 zur Sitzung am 17.05.2023 

 
Freies WLAN in Mainz (SPD) 
 

1. Wie viele „M-Hotspots“ werden durch die Mainzer Stadtwerke in Mainz betrieben? An 
welchen Standorten befinden sich diese? Ist ein weiterer Ausbau in naher Zukunft 
geplant? 

2. Wie viele Freifunk-Knoten werden in Mainz durch die Mainzer Freifunk-Community 
betrieben? 

3. In welchem Rahmen und Umfang arbeitet die Verwaltung und/oder stadtnahe 
Gesellschaften mit der Mainzer Freifunk-Community zusammen? 

4. Wird die Mainzer Freifunk-Community bislang finanziell durch die Landeshauptstadt 
Mainz unterstützt? Wenn ja, in welchem Umfang? 

5. In welchem Umfang könnte sich die Verwaltung einen Ausbau der Unterstützung der 
Mainzer Freifunk-Community insbesondere im Hinblick auf Infrastruktur vorstellen? 

6. In welchen Verwaltungsgebäuden der Landeshauptstadt Mainz gibt es bislang freies 
WLAN? 

7. Plant die Verwaltung den flächendeckenden Ausbau von freiem WLAN in 
Verwaltungsgebäuden? 

 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Jana Schmöller     Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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